
加太中学校の生徒たちが「加太の活性化」について考えました 

 

１１月７日（水）に、１年生と２年生が「NEC関西地域共創プログラム 地域活性化グループ」の 

メンバーと一緒に、自分たちの学校がある「加太」の好きなところや、どうすれば人が集まるか

などを考える授業を行いました。その時に生徒たちから出た意見を図にまとめたものです。 
※「NEC関西地域共創プログラム 地域活性化グループ」とは南海電鉄など数社からのメンバーからなる 

沿線活性化について考えているグループです 

 

▶ 海や自然、歴史的な建物以外にも、多くの人が「地域の人」をあげていたのが印象的でした！ 

 

▶ 想像すると寂
さ び

しくなってしまうテーマでした…。 

加太のステキなところを残していくためにも、これからも多くの人に加太に住んでほしいですね。 



 

▶ お店を増やしたり宣伝
せ ん で ん

するといったアイデアだけでなく、ボランティア活動など身近でできそうなものもありました。 

また、「加太だけ！のもの」を作ることができれば、他の地域では楽しめない加太の魅力
み り ょ く

になりそうですね！ 

★☆ 授業の様子 ☆★ 

 

難しいテーマでしたが、みなさん真剣
し ん け ん

に考えました 


